

■ SANTA MARTA DE TORMES

Germán Michael Pérez
INSPECTOR JEFE DE LA POLICÍA LOCAL

“Santa Marta tiene un índice delictivo muy bajo”

El inspector jefe de la Policía Local asegura que en el último año se ha conseguido mayor cercanía con los ciudadanos

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

HA pasado casi un año de su llegada a Santa Marta para ocupar el cargo de inspector jefe de la Policía Local en comisión de servicio. Ahora, Germán Michael Pérez García ha formalizado su intención de continuar un año más al frente del cuerpo de seguridad santamartino y ha presentado su solicitud de prórroga.

—Su llegada al cargo estuvo rodeado de críticas y hay quienes quieren volver a remover la existencia de presuntas irregularidades sobre su acceso a la plaza de inspector jefe.

—No voy a entrar en el trasfondo de la crítica porque la desconozco, no sé a qué viene, ni por qué ha salido esto diez meses después de tomar posesión. Las personas que lo han sacado sabrán los motivos. La comisión de servicio es una figura que está regulada por la Ley desde hace muchísimos años y que las policías locales la utilizan de forma frecuente y es una figura que existe para cubrir provisionalmente un puesto cuando urge cubrirlo. No puede durar más de dos años y antes de que pasen estos dos años, se tiene que cubrir la plaza, como dice la ley, por oposición o concurso.

—¿Qué supone para usted haber recibido la Medalla de Plata al Mérito Policial de Castilla y León?

—Lo primero de todo es un orgullo personal, al ver que se me ha reconocido ese mérito profesional por una actuación que fue bastante angustiosa en la que conseguimos sacar a una chica del río ilesa, pues fue un gran orgullo.

—¿Cuáles son los delitos más frecuentes en Santa Marta?

—Afortunadamente, Santa Marta es una localidad con un índice delictivo muy bajo. Sólo hay una cierta problemática de pequeño menudeo de drogas, que es competencia de Guardia Civil. Desde la Policía Local, además de la colaboración con ellos en estos temas y pequeños hurtos en tiendas o centros comerciales, los mayores delitos en los que actuamos son los delitos contra la seguridad vial. Desde que estoy al frente de esta policía se han puesto en marcha controles de alcoholemia periódicos. Además, en breve está previsto también empezar a hacer pruebas de drogas a los conductores.



Germán Michael Pérez en su despacho. | EÑE

—En el tema de violencia de género, ¿sería necesaria una unidad específica con protocolos de actuación sobre esta materia?

—Se está estudiando la posibilidad de que la Policía Local de Santa Marta colabore de una manera más intensa en todo lo relacionado con violencia doméstica y de género, creo que las policías locales son el cuerpo más cercano. Los vecinos nos consideran parte del pueblo y creo que pueden hacer una labor muy importante. Por eso queremos intentar hacer un grupo especializado y también en el tema de menores.

—¿La policía es ahora más visible en la calle y más cercana a los ciudadanos?

—Sí, es verdad que este año se ha organizado el servicio para que haya mayor presencia policial en la calle y he apostado, sobre todo, por el patrullaje a pie por el centro, sin olvidar el resto del municipio y las urbanizaciones. Es una de las medidas, junto con el aumento de la presencia policial diurna y los controles que antes no se hacían (alcoholemia, velocidad...).

—¿Qué necesita el cuerpo de Policía de Santa Marta en medios técnicos o personales?

—Lo primero que hay que destacar es el importante esfuerzo que ha hecho el Ayuntamiento durante este año, en el que se

han adquirido importantes equipos informáticos y se ha hecho un gran esfuerzo en medios técnicos. Ahora, lo que más urge es la renovación de vehículos a pesar de este momento y un pequeño aumento de plantilla.

—El vandalismo sigue siendo una asignatura pendiente...

—Para atajar los problemas de vandalismo se ha creado un servicio de paisano que hace una labor de vigilancia preventiva para localizar estas conductas.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Juegos intergeneracionales. Mayores y jóvenes disfrutaron ayer de un torneo intergeneracional en el que participaron nueve parejas de tute, de las que cuatro eran de jóvenes, y otras cuatro personas para hand remí. Tanto los mayores como los chavales compartieron una tarde de juegos y torneos, cuyos premios se entregarán el martes. | EÑE

■ ALDEATEJADA



Taller de cocina para niños. Los más pequeños de Aldeatejada disfrutaron ayer de un divertido taller de cocina en el que los niños amasaron sus propias galletas, las hornearon y las decoraron con glaseos de colores. Una divertida actividad a la vez que nutritiva, ya que los niños pudieron probar sus galletas y llevárselas a casa. | EÑE

PRECISAMOS LOCALES DE NEGOCIOS EN VENTA CON O SIN INQUILINOS





**TOC
TOC
INMOBILIARIA**

Avda. Mirat, 19. Tlfno.s.: 923 011 820/651 828 147. Salamanca

Francisco J. Cuadrado es especialista en la comercialización de locales comerciales, edificios y suelo. Asesora en la compra venta, alquiler y operaciones de inversión. 28 años de experiencia le permiten garantizar un servicio integral de alta calidad a particulares, empresas e instituciones.